

FDP Dietzenbach

ANTRAG: WERTSTOFFHOF SOLL MEHR MÜLLARTEN ANNEHMEN

15.02.2022

Zur Verbesserung der Abfallsituation in der Stadt hat die Fraktion einen Antrag in die Stadtverordnetenversammlung gestellt. Ziel ist es, dass der Wertstoffhof mehr Abfallarten annehmen kann, damit die Bürgerinnen und Bürger auch schwer entsorgbaren Abfall wie Altreifen, druckimprägnierte Holz, Styropor oder Baumstümpfe etc. gegen eine geringe Gebühr abgeben können. Dabei darf der städtische Haushalt oder das Budget der Stadtwerke damit nicht belastet werden.

Spätestens seit dem Abnahmestopp für private Abfälle durch die Offenbacher Müllverbrennungsanlage ist eine Entsorgung diverser Müllarten für die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Dietzenbach nur sehr eingeschränkt möglich. In den Wäldern unserer Gemeinde finden sich immer wieder wilde Müllablagerungen die häufig aus Müllarten bestehen, welche nicht beim städtischen Wertstoffhof abgegeben werden können. Der Stadt entstehen so unnötige Kosten für die Beseitigung dieser Abfälle. Dies führt dazu, dass dringend benötigte Mittel für die Grundversorgung der Bürgerinnen und Bürger nicht mehr zur Verfügung stehen.

[Hier geht es zum Antrag: SVV Antrag Müllentsorgung erweitern Herunterladen](#)